



Visite d'une classe de 3e du collège Auguste Dédé

mardi 30 avril 2024, par [Teddy Salin](#)

Dans le cadre de la préparation à leur orientation, les élèves d'une classe de 3e du collège Auguste Dédé de Rémire-Montjoly, accompagnée de 2 enseignants, ont pu visiter le lycée Melkior-Garré, le jeudi 4 avril.



Au programme, visite du lycée guidée par des élèves de la 2nde GT1 et réunion d'information sur les sections internationales, avec questions et réponses des élèves de la section américaine.





Plusieurs élèves très intéressés participeront aux épreuves de sélection du 15 mai prochain.